
INSTALLATION DU CONSEIL MUNICIPAL LE LUNDI 25 MAI 2020 

 

Bonsoir à tous, 

 

Merci de votre présence à cette première réunion du nouveau Conseil 

Municipal.  

Après 70 jours d’attente, je suis très heureux de vous retrouver ce soir pour 

préparer ensemble le mandat 2020-2026. 

 

Je déclare la séance ouverte. 

Je vous invite à vous asseoir autour de cette table. 

Vous êtes maintenant installés dans vos fonctions.  

Je vous félicite tous, anciens et nouveaux élus d’avoir obtenu la confiance des 

électeurs. Votre présence au sein de cette assemblée est officiellement 

reconnue et légitime. 

 

Je rappelle les résultats du scrutin aux élections municipales du 15 mars : 

la liste « MELRAND CAP AVENIR » a obtenu 53,37 % des suffrages lui 

permettant de disposer de 15 sièges au Conseil Municipal et  1 siège au Conseil 

Communautaire ;  

la liste « VIVRE ENSEMBLE A MELRAND » 46,63 % obtient donc 4 sièges.  

A vous 4, je souhaite la bienvenue parmi nous et j’espère que nous pourrons 

travailler ensemble dans une ambiance sereine, constructive à l’aménagement 

et au dynamisme de Melrand.  

Seuls comptent le travail et l’intérêt général. 

 

Comme vous l’avez constaté et en raison de l’épidémie du COVID-19, les 

modalités d’installation de ce conseil sont inédites et exceptionnelles.  

Les ordonnances gouvernementales du 13 mai, nous imposent ce protocole 

sanitaire rigoureux.    

La gestion de cette crise, qui est aussi économique et sociale, est difficile, 

compliquée et complexe pour tous.  

Aussi, je tiens à remercier les élus, les agents, toutes les personnes qui se sont 

mobilisés et m’ont accompagné au quotidien pendant ces 2 derniers mois 

d’inquiétude révélant plus que jamais que la proximité a du sens. 



Je vous remercie très sincèrement pour la confiance que vous m’accordez pour 

la seconde fois. Je mesure l’honneur que vous me faite. 

 

Avant de m’adresser à vous permettez-moi d’avoir en ce moment une triple 

pensée.  

La première pour ma famille qui m’a toujours soutenu, encouragé dans mon 

action publique depuis 20 ans. La seconde pensée est de circonstance et 

d’actualité, pour celles et ceux qui nous ont quittés victimes du Coronavirus. 

La troisième, pour celles et ceux qui combattent cette épidémie avec courage 

et ténacité dans les milieux hospitaliers, médicaux et paramédicaux mais aussi 

ceux qui soutiennent avec force l’économie. 

 

La mission de maire que vous venez de me confier, représente une lourde 

responsabilité que j’assumerai avec humilité, sincérité au service de tous les 

Melrandais et Melrandaises.  

Mesdames, Messieurs les conseillers municipaux vous êtes amenés à jouer un 

rôle déterminant pour l’avenir de la commune. Je connais vos capacités, vos 

envies mais aussi vos impatiences à vous investir rapidement dans les 

prochaines commissions. Je souhaite une assiduité constante pendant les 6 

années de mandat que nous allons passer ensemble.  

Toutes et tous avez votre place dans ce conseil et il ne tiendra qu’à vous de 

vous investir avec enthousiasme à hauteur de vos disponibilités. 

 

Aux adjoints, ceux avec qui je travaille depuis plus de 12 ans, je vous remercie 

pour votre soutien et de m’avoir épaulé durant 8 semaines au sein de la cellule 

de veille sanitaire communale. J’ai la faiblesse de penser que cette réélection 

est le résultat d’une équipe qui a montré sa solidité, son engagement au 

service de tous. Je compte à nouveau sur vous pour me seconder dans vos 

délégations respectives. 

 

 Aux futurs nouveaux adjoints dont ce sera le 1er mandat, il vous faudra faire 

preuve de réflexion et de ténacité. Mais vous verrez avec satisfaction le fruit de 

votre travail au fil de la réalisation des projets que vous porterez. 

 



Je veux adresser par ailleurs un message au personnel communal. Je sais 

pouvoir compter sur leur dévouement, leur professionnalisme et leur 

expérience. Avec toute l’équipe municipale, nous sommes heureux de travailler 

avec eux dans le respect de leur emploi et des compétences de chacun.  

 

Le programme prévisionnel d’actions et de projets que nous avons présenté il y 

a 2 mois et sur lequel nous avons été élus, se mettra en place progressivement. 

Tous les dossiers en cours se poursuivent et avancent régulièrement. 

Néanmoins, il faudra être très vigilants quant à l’impact financier de cette crise 

sur les finances communales et en faire l’analyse pour la fin de l’année.  

Notre ambition est de toujours dynamiser le développement de Melrand, 

d’assurer son attractivité au sein du territoire et de rester très proche des 

habitants et de leurs attentes.  

 

Pour conclure, je vous remercie encore de votre confiance renouvelée. Ma 

détermination et ma volonté sont intactes. J’ai toujours la même passion, la 

même envie de travailler encore pour l’avenir de la commune et des 

Melrandais, avec vous.  


